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首先，我要衷心感謝各位對我的信任，

讓我能夠擔任電信公會基礎設施委員會主

任委員。在此，我深感榮幸，也感受到肩

上的責任。

更要感謝歷屆的理事長及歷屆的基礎設

施委員會主任委員，沒有你們的付出哪來今天成果，當然有了推手一定要有一個任勞

任怨、勞心勞力、無私無悔的執行者 那就是：台灣區電信工程工業同業公會 電信審

驗中心范執行長 崇信。

他一路由修訂電信相關法規、公會成立審驗處、以及到審驗處執行受理點公務，這條

路他勞心了10多年，期間還因身體出狀況住院開刀。

其實在第8屆時由范崇信致電詢問我是否有意願進到公會？並擔任委員會幹部來當

幹部？在我答應當下開始，至此一路受他提攜教導、雖然過程中有些叛逆跟脫序，但

他還是以包容、教育、溝通的方式教導，慢慢的讓我當上公會講師、委員會幹部、理

監事等職務。

而在第12屆要交接到第13屆時，他詢問我是否有意願來幫忙新的理事長，接下特種

委員會主任委員，當下腦袋空空，我只能回一句：我回去好好想想（當時心想，公會

有能力的幹部很多，應該輪不到我才對！冷處理），結果，他狠狠烙下一句：教育訓

練委員會和電信公會基礎設施委員會，2個委員會你選一個，自己回去想一下。再者謝

理事長跟多位幹部也極力推薦，因此決定給自己三年挑戰看看，所以信琪在各位前輩
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的讓賢下，接下基礎委員會主任委員一職。

電信行業的發展與國家經濟息息相關，而基礎設施

的建設更是這一發展的基石。我們所做的不僅僅是硬體

設施的建設，更是在為未來的數位時代奠定基礎。我們的工

作關係到每一個人的日常生活，無論是通信、網路，還是各項數字化服務，這些都是

依賴於我們基礎設施的運行和保障。

作為基礎設施委員會的主委，我將和各位幹部一起，堅守初心，積極推動各項工作

的落實與改進。我們的目標是要確保基礎設施的穩定、安全和高效運行，並且要不斷

關注行業的變化和需求，持續提升我們的專業能力，為行業和社會作出更多貢獻。

在這個過程中，我也希望能夠得到大家的支持與協作。我深信，只有大家同心協力

，才能夠克服挑戰，迎接未來的機遇。

最後，再次感謝大家對我的信任與支持。讓我們共同努力，為電信行業的發展貢獻

力量，為建設更好的基礎設施而奮鬥！

謝謝大家！


